



Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS  
KANTON WALLIS**

**MEDIENMITTEILUNG**

5. Dezember 2014

## **Neuer Chef des Amtes für Sanktionen und Begleitmassnahmen**

**(IVS).- Der Staatsrat hat René Duc als neuer Chef des Amtes für Sanktionen und Begleitmassnahmen (ASM) der Dienststelle für Straf- und Massnahmenvollzug im Departement für Bildung und Sicherheit, ernannt. Er wird sein Amt am 1. Januar 2015 antreten und ersetzt somit Pierre-André Charvet der zum Jugendrichter ernannt wurde.**

René Duc besitzt mehrere akademische Grade wie das Staatsexamen in Psychologie, ein Diplom für psycho-forensische Untersuchungen oder auch ein Diplom für Tiefenpsychologie bei Kindern und Jugendlichen. Dazu hat er im Jahre 2013 den Titel als Spezialist für forensische Psychologie vom schweizerischen Landesverband für Psychologinnen und Psychologen erhalten. Es besitzt ausgezeichnete Kenntnisse des Walliser Gefängnissystems, da er bis jetzt die Leitung der Bewährungsgruppe unter sich hatte. Er besitzt eine solide Berufserfahrung in den Bereichen Psychiatrie, Suchtbehandlung und psycho-juristische Expertise.

Der neue Chef des Amtes für Sanktionen und Begleitmassnahmen stammt aus Chermignon, wo er zurzeit auch wohnhaft ist. Er ist 43 Jahre alt, verheiratet und ist Vater eines Kindes.

**Kontaktperson  
Georges Seewer, Dienststelle für den Straf- und Massnahmenvollzug  
027 606 51 57**

